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今日运河

金融·综合

2013年12月13日，一场
温暖人心的募捐活动在亿
丰时代广场举行。本次募
捐是为了帮助一个遭遇不
幸的家庭，家住济宁开泰
花园小区的程女士是亿丰
时代广场的一名普通商
户，前不久，其丈夫在家发
生意外，事故顷刻间击碎
了美满幸福的家，原本生
活困难的家庭雪上加霜。

亿丰时代广场在得知
程小娟一家的不幸和困难
后，立即给予了慰问和帮
扶，并向全体员工和商户
发出倡议，组织爱心募
捐，大家也纷纷向她伸出
援助之手。在捐款仪式现
场，上海亿丰企业集团济
宁投资有限公司代表，首
先向其家属送上了10000

元爱心捐款。凛冽寒风

中，亿丰时代广场所有员
工及各区商户也匆匆赶到
现场，列队而立，依次将
自己的爱心投入募捐箱，
你一百，他五十，这一刻
手手相传，将爱延续，将
真情绽放，将寒冬融化。

程女士在接过济宁亿
丰时代广场送来的2万多
元爱心捐款后，禁不住泪
流满面，感恩的话语一时
间无从说起。一直以来，亿
丰时代广场全体员工与商
户们一同共建爱心平台，
把关爱弱势群体、关心商
户冷暖作为己任，并付诸
行动。不少商户在募捐现
场也表示，有困难大家一
起帮扶，大困难会变成小
困难，小困难会变成没困
难。在亿丰时代广场，商户
们体会到了家的温暖，感
受到了抱团的力量。

（施园）

银银监监会会叫叫停停民民生生社社区区银银行行
上千家网点面临转停

本报讯 民生银行董事长董
文标曾豪言：三年内民生银行在
全国开出的金融便民店要突破一
万家。然而，银监会日前的一纸
规定却让董文标的豪言变成了空
话。

银监会12月11日发文，整顿
此前部分股份制银行大批量开设
社区银行的做法。这意味着此前
包括民生银行在内的“自助+咨
询”的社区金融模式被叫停。民
生目前已经在全国范围内铺开的
上千家“金融便民店”面临转型
或停业。

为了整顿此前部分股份制银

行大批量开设社区银行的做法，
银监会近期发布了《中国银监会
办公厅关于中小银行设立社区支
行、小微支行的通知》的277号
文规定，社区银行分“有人”和
“无人”两种模式，而不是此前
业内普遍流传的“三分类”。其
中，“有人”网点必须持牌，
“无人”则必须自助，不存在中
间形态。这意味着此前包括民生
银行在内的“自助+咨询”的金
融模式被叫停。

民生银行随即回应称，由于
社区银行的建设尚处于摸索期，
各家银行已有的做法有些与银监

会规定不一致。但民生银行表
示，严格按照银监会要求，规范
建设流程，强化制度管理和风险
管理，确保在合规的前提下为小
区居民、小微企业提供专业、便
捷、贴心的金融服务。目前，民
生银行已在系统内进行了全面部
署，明确了总分行的相关报送职
责和分工，同时分类进行整改提
升工作。

277号文同时规定，社区支行
是非现金网点，其中工作人员必
须为银行的正式员工。这相当于
叫停了民生银行通过派遣制员工
迅速补充小区金融队伍的做法，

也意味着此类网点在全国范围内
大批量推进已经没有可能性。

文件还规定，社区支行需按
照许可的范围展业，不得外包业
务。加之上述规定，相当于否定
了民生银行目前大部分的做法和
尝试。

据了解，银监会该文件出台
几经博弈，最终民生银行未能就
“如何有效防控风险”获得监管
层信任。业内人士分析，社区支
行的设立和经营目前存在诸多问
题和隐患，在客户信息保密、安
防、员工录用等方面均存在漏
洞，这也是监管层最终决定叫停

的原因。
“社区金融”这一概念兴于利

率市场化深入以及互联网金融突
起之时，其直接切入社区终端，解
决“最后一公里”金融服务问题的
做法，是传统银行业应对互联网
金融挑战的努力之一。目前，多家
银行都有进军社区的动作。民生
银行发展社区银行尤为积极，现
已在包括广州、北京等多地开出
上千家“金融便民店”。

目前，民生银行正在商定相
关转型和后续工作，一些资质较
好的小区网点有望获得正式许可
持牌开业。 (宗禾)

感受寒冬里的温暖

亿丰时代广场爱心帮扶困难商户

2013年12月30日，兖
州市文明办、兖州市文
联、兖州市志愿者协会、
兖州市富居亿佳具广场、
兖州东方画廊，在兖州富
居亿佳家居广场，举办
“春之声”兖州区首届书
画名家作品和名牌家具义
拍捐赠活动，本次活动按
照“公开、公平、自愿、

奉献”的原则，以市场化
运作为导向，现场拍卖50

幅山东省名家作品，和30

款名牌家具以成本价标
价，拍卖的差价作为善
款，所得善款经兖州司法
局公证处法律志愿者全程
监督、公证，并在媒体公
开，全部用于扶贫志愿活
动，富居亿佳具广场做到

了“经济搭台、文化唱
戏”，引领全社会热爱文
化，热心公益事业的时代
新风，大力弘扬了“服务
大众，回报社会、照亮他
人、提升自己。”的企业
理念。

富居家具迈新步，文
化艺术焕华彩，爱心献人
间！ (李从伟)

富居亿佳

将举办书画名品和家具义拍捐赠活动

本报讯 (通讯员
姚远 ) 按照省市公司
的要求，汶上县供电
公司加快推进电网资
源图形管理系统 (电网
GIS)的推广实施进度。
现已顺利完成15座变电
站、1632基输电杆塔、
20838基配电杆塔的整
改入库工作。

自2013年9月，汶
上公司运检部电网GIS

相 关 人 员 ， 带 领 变
电、输电以及各供电
所配电专业人员，克
服汶上电网设备多、
数据量大的困难，牺
牲中秋、国庆等多个
节假日，充分发扬“5+
2”、“白加黑”的拼
搏 精 神 ， 与 测 绘 人
员、质检组人员紧密

配合，保质保量完成
了变电、输电、配电
数据台帐梳理，PMS

变电、输电、配电设
备台账整改，数据集
中质检提交、线路数
据入库等工作。

电网GIS平台是公
司信息化建设的重要
组成部分，拥有规划
建设、运行维护、营
销服务、应急抢修等
电网业务的基本服务
功能。目前，该公司
电网GIS工作已经进入
收尾阶段，正在进行
剩余入库配电室一次
接线图绘制工作。该
公司负责人协同相关
供电所集中办公，确
保了公司电网GIS的成
功上线。

汶上供电
顺利完成电网GIS数据入库工作

本报讯(通讯员 孔斌 刘钦同)
12月10日，汶上县供电公司公司顺利召
开第十二届职工代表大会第一次联席会
议暨公司员工奖惩办法审议会议，会议
由公司副经理陈存华主持，公司领导、
职代会联席代表等17人参加了会议，参
会人员举手表决一致通过了《国网山东
汶上县供电公司员工奖惩办法》的议
案。这是公司强化职工代表大会作用、
加强企业民主管理的重大举措。

据悉，公司多年来坚持落实职代会
制度，强化职代会联席会议和职代会各
专门小组的作用，切实维护职工权益，
推动了企业民主管理工作的不断持续深
化；有利于调动职工参与企业管理的积
极性，促进企业凝心聚力，强化职工自
觉参与、宣传、执行企业各项管理规定
的意识和行动；同时也能够有效规避企
业管理风险，促进企业健康发展。

一直以来，公司始终高度关注职工

权益保障工作，不断完善各项制度措
施，推动相关管理的制度化、规范化，
使职工权益保障有法可依。此次经职工
代表表决通过的奖惩办法，是公司落实
国家电网公司的最新标准，能够进一步
规范员工管理，改进工作作风，强化队
伍建设，激发广大员工工作积极性和创
造性；能够加快“三集五大”的改革步
伐，强化班组建设的根基，助推公司又
好又快的发展。

汶上供电召开职工代表大会

本报讯(通讯员 刘钦同) 近日，
气温开始逐渐降低，小动物也频繁出
没，由室外向室内迁移，为变电站、配
电室内的电气设备安全运行带来隐患。

为防止发生因老鼠等小动物造成运行设
备损坏、跳闸故障等，汶上供电公司提
前做好准备措施，保障电网设备的运行
安全。

经过全力清查，目前，工作人员已封
堵鼠洞12处，加装、更换防鼠板3块，更换
粘鼠板40张，为设备的安全运行和汶上
城乡居民温暖度冬夯实了基础。

汶上供电开展防鼠保用电
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